



OPINIÓN

Competitividad



Desde Empresa Portuaria Iquique (EPI) reafirmamos nuestro compromiso, como empresa pública, con la búsqueda y promoción de acciones que mejoren nuestro desempeño y optimicen la competitividad en el sector portuario.

Ejemplos tangibles de esta realidad son la reciente recepción de buques factoría y la concreción de operaciones que incluyen la recepción de minerales y soporte para proyectos mineros de desarrollo como el C20+ de Collahuasi. De esta manera, ampliamos la gama de servicios que ofrecemos en nuestro terminal, demostrando que el Puerto de Iquique está preparado para recibir, manejar y distribuir de forma eficiente cargas cada vez más diversas. Estos logros refuerzan nuestra posición como una opción competitiva y confiable, capaz de satisfacer la demanda de sectores estratégicos.

Estamos convencidos de que el Puerto de Iquique cumple un rol fundamental en la cadena de valor de la industria minera, ofreciendo una alternativa competitiva para que las cargas y productos de este pilar de desarrollo de Chile, sean movilizadas en nuestro terminal. Poner a disposición de las necesidades de nuestros clientes una infraestructura portuaria robusta y versátil, reafirma que Iquique está preparada para apoyar el crecimiento de este sector clave para la economía.

En paralelo, nos encontramos implementando una serie de medidas para mejorar la logística de entrada al puerto. En el marco de la comisión de alto nivel, en donde integramos la mesa logística que lidera el Ministro de Trans-



Cada mejora es un paso hacia un puerto más competitivo, eficiente y alineado con los desafíos del futuro”.

Magdalena Bakells González,
presidenta del Directorio de
Empresa Portuaria Iquique

portes y Telecomunicaciones, se gestionan cambios que incluyen la instalación de un semáforo y ajustes logísticos en las pistas de acceso, con el objetivo de separar y optimizar los flujos vehiculares. Estos avances buscan reducir la congestión y los tiempos de espera, lo que está en sintonía con nuestro compromiso de elevar los estándares de eficiencia en las operaciones.

Estos pasos marcan una estrategia que se orienta a garantizar la sostenibilidad del puerto en el largo plazo y a mantener el dinamismo de las actividades productivas en la región. Seguiremos trabajando con la misma convicción y responsabilidad, siempre con miras a fortalecer nuestra infraestructura y mejorar nuestros procesos. La Empresa Portuaria Iquique está comprometida en mantener esta senda, con la certeza de que cada mejora es un paso hacia un puerto más competitivo, eficiente y alineado con los desafíos del futuro.